



Aktuelles von den Jugendmannschaften

Mit nur sechs Spielen Vorsprung gewonnen gegen TC Benningen

Die gemischte Knaben/Mädchen-Mannschaft U14 tat sich schwer in ihrem ersten Heimspiel am 22. Juni gegen den TC Benningen. Es gingen einige Spiele verloren, obwohl sie bereits 2 Punkte sicher hatten, da Benningen nur mit 1 Mädchen antrat.

Auf Platz 1 unterlag leider **Max Kantelhardt** im 1. Knaben-Einzel deutlich mit **2:6 und 0:6** der starken Nr.1 vom TCB. Er zeigte zwar Einsatz und Laufbereitschaft, aber ihm fehlten die Sicherheit und das nötige Glück für die entscheidenden Punkten.

Im 2. Knaben-Einzel stand wieder unser Fussballer **Luca Feges** aus Löchgau auf dem Platz. Sein sicheres und laufstarkes Spiel reichte fast zum Gewinn des ersten Satzes im Tiebreak, aber letztlich konnte ihm sein Gegner deutlich Paroli bieten (**6:7, 0:6**).

Auf unsere beste weibliche Spielerin, **Hannah Schwarz**, war Verlass. Das maximale Traum-Ergebnis **6:0, 6:0** sprach deutliche Worte, obwohl der Gegner ein Junge war, der statt des fehlenden Mädchens, also außer Konkurrenz, spielte.



Luca Feges, Emma Schmidt, Max Kantelhardt, Hannah Schwarz

Im 2. Mädels-Einzel spielte **Emma Schmidt** diesmal nur knapp eine Stunde, und zeigte souverän, wer der „Herr“ bzw. die „Dame auf dem Platz“ war. Die konzentrierte und ausdauernde Spielweise führte dann zum Endergebnis von **6:2, 6:1**.

Aus den zwei ausstehenden Doppeln hofften wir noch 2 Punkte zu holen, aber es kam anders.

Das gemischte Doppel **Luca/Emma** holte zwar überzeugend mit „Nullergebnis“ **6:0, 6:0** den dritten Punkt; aber das eigentlich stärkere Doppel mit **Max/Hannah** verlor überraschend genauso deutlich mit **1:6, 1:6**.

Somit stand am Ende 3:3 unentschieden. Nur dadurch, dass wir sechs Spiele mehr gewonnen hatten (46:40), reichte es zum Gesamtsieg.

*Eure Betreuer/Mütter **Martha Kantelhardt, Steffi Schmid & Norbert Schulze***

Nächstes Heimspiel Fr. 6.7. 16:00 Uhr gegen SPG Hoheneck/MTV Ludwigsburg

Aktuelles von den Hobby-Mannschaften



Bereit zum Aufschlagen!

Klarer Sieg der Hobby Herren gegen MTV Ludwigsburg

Bei angenehmem Wetter hat am 23. Juni unsere Hobby Herren Mannschaft, bestehend aus **Gennaro Iacobelli, Rainer Gansel, Jürgen Biedermann, Norbert Schulze** und **Stefan Fries**, die Spieler des MTV Ludwigsburg empfangen.

Nach kurzer Begrüßung und Zuordnung der Gegner wurden zunächst die Einzel ausgetragen. Dabei waren die Spieler beider Teams mit viel Freude am Tennisspiel bei der Sache, so dass sich durchaus sehenswerte Ballwechsel entwickelten. Insgesamt dominierten die Freudentaler aber und konnten in den vier Einzeln bereits drei Punkte holen. Allein Neuling Stefan Fries kam nach einem gewonnenen ersten Satz ins Straucheln und musste sein Match letztlich im Match-Tiebreak an den Gegner abgeben.

Nach einer kurzen Pause mit Kaffee und Kuchen ging es mit den Doppeln weiter. Auch dabei zeigte sich insgesamt wieder die Überlegenheit der Freudentaler Doppel-Teams Iacobelli/Gansel und Biedermann/Schulze, wenngleich die Gäste gegenüber den Einzeln ein paar Punkte mehr für sich entscheiden konnten. Insgesamt ging das Ergebnis aber mit **5:1** Matches in Ordnung.

Die Ludwigsburger nahmen's sportlich und am Ende haben beide Teams gut gelaunt die Begegnung bei einem leckeren Chili con Carne von Jürgen Biedermann ausklingen lassen.

Stefan Fries

Nächstes Spiel:

Am Samstag, den 14.Juli auswärts gegen SPG Aldingen-R./Hochberg/Neckarrems